

## ¡Cree! 01

### Dios estaba aquí!

Juan 1:1-18 • 11 de septiembre 2011

¿Alguna vez has pensado en cómo muchas decisiones que tomamos basándonos en lo que alguien dice?

¿Cuántos de ustedes han decidido ir a un estilista peluquero o porque alguien le dijo entonces-y le mostró cuán grande-un corte de pelo que tienes ahí?

¿Cuántos de ustedes fueron a un restaurante porque alguien le contó que la comida era buena?

Cuando nos ponemos a pensar, que leer libros, comprar en las tiendas, ver programas de televisión o películas, escoger a un médico - que hacer un montón de decisiones en la vida sobre la base de lo que otros dicen.

Pero, cuando se trata de decisiones, la decisión más importante que nadie puede hacer en la vida es lo que van a hacer con Jesús Cristo. Y eso me lleva a no sólo el texto para esta mañana, pero nuestro texto para los próximos meses.

A medida que nuestra iglesia comienza su enfoque en la construcción de una relación más cercana con Cristo, hoy estamos comenzando un estudio sobre el Evangelio de Juan. El apóstol Juan dijo que su evangelio era su testimonio personal sobre su relación con Jesucristo.

Juan no sólo dijo que su evangelio era su testimonio. Asimismo, dicho en repetidas ocasiones que él escribió su testimonio - su evangelio - con la esperanza de que ayudaría a los lectores como tú y como yo me decida a dar ese paso de fe y confianza en Jesucristo, creyendo que Él es realmente el Hijo de Dios que vino a salvarnos de nuestros pecados.

A su vez a Juan 20:31. John espera hasta casi el final de su evangelio que nos dé la razón para escribirlo. Él dice, (versículo 30)

Juan 20:30 Y Jesús realmente hizo muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro;

31 Estas han sido escritas para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.

Es por eso que nos estamos enfocando en el tema "Believe!" Juan usa la palabra "creer" 44 veces en su evangelio. "Believe" es el verbo para el sustantivo "fe".

La fe es simplemente creer lo que Dios dice sobre su hijo y cuando lo hacemos, recibimos el don de la vida eterna. Pero también recibimos el don de la vida! Saber cómo hacer frente a, tener éxito, disfrutar de todo lo que esta vida nos lanza. Y todo esto se encuentra en Cristo - "en su nombre."

Ahora bien, si no eres un cristiano, te ruego que este estudio ayudará a comprender quién es realmente Jesús. Después de todo, a pesar de que Juan escribe estas palabras, escribe lo que Dios puso en su corazón para escribir.

Este evangelio es más que un testimonio personal de Juan. Está inspirado por Dios mismo para mostrarnos quién era realmente Jesús, ¿por qué vino, y lo que puede y va a hacer en nuestras vidas en el siglo 21.

Si usted es un cristiano, rezo nuestro estudio ayudará a profundizar su relación con Jesús, porque eso es lo que significa ser un cristiano es todo. No se trata de tratar de ser bueno o religiosa.

No, ser cristiano se trata de tener una perspectiva personal, uno a una relación con Jesucristo-y cada creyente necesita para crecer en esa relación. De hecho, esa es la meta de Dios para cada uno de nosotros.

Bueno, cada vez que piensa en el estudio de un libro entero que necesita para empezar la construcción de una base sólida. Eso significa que tenemos que mirar a cierta información de fondo para que podamos entender el contexto en el que Juan escribe su evangelio. Por lo tanto, vamos a empezar por ahí.

Lo primero que tenemos que tener en cuenta es que Juan escribió su evangelio en sus últimos años mientras que él se desempeñaba como pastor de la iglesia en Efeso. Dios le inspiró para escribir estas palabras después de la destrucción del templo en Jerusalén, que ocurrió en el año 70 DC (los judíos se rebelaron contra Roma en el año 66 dC y Tito fue enviado a recuperar el control. Destruyó Jerusalén y el templo, así como Jesús había predicho [Mateo 24:2 ].)

La mayoría de los estudiosos hasta la fecha el evangelio de Juan en torno al año 90 dC (90-100 dC) Eso es casi 60 años después que Jesús regresó al cielo. John era muy joven cuando decidió seguir a Jesús y él también vivió una vida muy larga. En cualquier caso, es la fecha tardía es importante porque fue el último de los cuatro evangelios que se escriben.

Los otros tres evangelios, Mateo, Marcos y Lucas son llamados "los evangelios sinópticos." La palabra "sinóptico" significa "ver juntos" que nos dice que los tres primeros relatos de los evangelios contienen muchas de las mismas historias y enseñanzas de cosas; vi juntos, aunque desde una perspectiva diferente.

Cada uno de los escritores de los evangelios tenía una perspectiva particular o propósito en mente, ya que escribió sus relatos de la vida de Jesús.

Mateo (60-65 dC) escribió a sus compañeros JUDIOS para establecer el hecho de que Jesús cumplió todas las profecías del Antiguo Testamento sobre el Mesías de Dios. Una pista a este tema es que él comienza por dar la genealogía legal de Jesús para demostrar a los Judios que Jesús era realmente el Prometido que había estado esperando.

Marcos (55-65 dC) escribió acerca de los milagros que hizo Jesús con el fin de convencer al mundo gentil de que Jesús responde a las necesidades del corazón humano.

Lucas (60 dC) escribió desde la perspectiva de un historiador. En sus escritos él demostró que él había hecho un gran esfuerzo de investigación, prestando más atención a la cronología y los detalles de la vida de Jesús que cualquiera de los otros escritores del evangelio.

Bueno, los tres de los evangelios sinópticos ya estaban escritas y ser copiado y distribuido, cuando Juan fue inspirado a escribir la suya. Por lo tanto, Dios guió a John para incluir cosas que los otros habían quedado fuera: piezas del ministerio de Jesús y las enseñanzas que los otros tres no se habían cubierto.

Pero Juan también tenía un propósito diferente en mente. Usted ve, él escribió su evangelio para las personas, tanto Judíos y gentiles - que había oído hablar de Jesús de Nazaret, pero aún no estaban convencidos de creer en Él como el Salvador de sus pecados. (Vuelve a leer 20:31.)

Una manera de ver, esta es la manera en que Juan usó la palabra "señales" para describir los milagros que hizo Jesús. Recuerde el versículo 30?

Juan 20:30 Y Jesús realmente hizo muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro;

Usted ve, en el Nuevo Testamento hay tres palabras que se usan en forma constante por los hechos

milagrosos y sobrenaturales de Dios: "Poder", "maravillas" y "Signs" (Poderes, Prodigios, Señales)

Sé que esto suena obvio, pero el "poder" se refiere al poder sobrenatural de Dios. "Maravillas" se refiere a los resultados de ese poder. Y "signos" era el propósito que Dios tenía en hacer el milagro en el primer lugar.

Bueno, Juan usa la palabra "signo" ocho veces que nos muestre su propósito era llevar a la gente a creer que Jesús era el Cristo.

Por cierto, durante los últimos 2000 años el evangelio de Juan ha sido muy eficaz en hacer precisamente eso. De hecho, muchas veces las personas se les da una copia del Evangelio de Juan para leer antes de leer el resto de la Biblia y leer lo que está escrito en sus páginas ha llevado a muchos de ellos a creer en Jesús.

Una de las cosas más que necesitamos saber acerca de este evangelio es que cuando Juan lo escribió, la primera generación de las iglesias estaba siendo atacado por los falsos maestros, un grupo conocido como los gnósticos.

Básicamente, los gnósticos creían que toda la sustancia material era malo y sólo el espíritu era puro-por lo que enseñaba que Jesús no era de carne y hueso, porque de lo contrario no podía ser Dios.

También dijo que Dios realmente no crear el mundo, porque como el Espíritu, Dios es puro y el mundo es una sustancia material, por lo que no lo es. Por lo tanto, se cree que verdadero creador del mundo era una especie de copia de una copia de una copia de Dios.

En sus mentes, el original-Dios, bueno, él era demasiado pura para tener algo que ver con el mundo físico. Él se separó de nosotros y nuestro mundo. Tenía que ser seguir siendo santo.

Así que enseñó que la gente sólo podía obtener la vida eterna mediante la obtención de conocimiento misterioso absoluta. Por lo tanto, olvidar el mensaje del Evangelio que Dios se hizo carne y murió por nuestros pecados.

Ahora, la razón que menciono todo esto es porque todavía hay gnósticos que nos rodea hoy en día - los cultos y religiones que niegan que Jesús era Dios. Pero a medida que el estudio, sobre todo el texto para esta mañana, previo aviso de las cosas que Juan dice de refutar las falsas enseñanzas de los gnósticos.

// Bien, ahora que nuestra fundación está construido, vamos a entrar en el testimonio de Juan - la forma en que comienza diciéndonos acerca de Jesús de Nazaret. Vamos a leer los primeros 18 versículos del capítulo 1.

Juan 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.

2 Este era en el principio con Dios.

3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada fue hecho, fue hecho.

4 En él estaba la vida y la vida era la luz de los hombres.

5 Y la luz brilla en las tinieblas y las tinieblas no la comprenden (extinción) de ella.

6 Hubo un hombre enviado de Dios, cuyo nombre era Juan.

7 Este vino para un testimonio, para dar testimonio de la luz, para que todos creyesen por él.

8 No era él la luz, sino para que diese testimonio de la luz.

9 Aquella luz verdadera, que alumbra a todo hombre que viene al mundo.

10 Estaba en el mundo, y el mundo fue hecho por Él, y el mundo no le conoció a él.

11 Vino a los suyos, y los suyos no le recibieron.

12 Mas a todos los que le recibieron, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios, a aquellos que creen en su nombre:

13 los cuales nacieron no de sangre, ni de la voluntad de la carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.

14 Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad.

15 Juan dio testimonio de él, y clamó, diciendo: "Este es de quien yo dije: El que viene después de mí es antes de mí, porque era primero que yo."

16 Porque de su plenitud hemos recibido todos, y gracia por gracia.

17 Pues la ley por Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo.

18 Nadie ha visto a Dios en cualquier momento. El unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado.

¡Qué presentación! En primer lugar,

1. Juan dice que Jesús es eterno.

Vea los versículos 1 y 2.

Juan 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.

2 Este era en el principio con Dios.

Ahora, antes de que vayamos más lejos tengo que explicar por qué Juan se refiere a Jesús como "el Verbo" y para ello tenemos que volver a su propósito al escribir este evangelio.

Recuerde que Juan escribió su testimonio acerca de Jesús con la esperanza de convencer a ambos Judíos y Gentiles, que aún no había decidido qué creer acerca de Jesús de Nazaret. Quería convencerlos de que Jesús era el Hijo de Dios, el Salvador del Mundo.

Bueno, por el año 90 dC el mensaje del Evangelio (muerte, sepultura y resurrección de Jesucristo) se había extendido más allá del mundo judío y en el mundo de los gentiles. Gracias a la labor de los misioneros como Pablo, el cristianismo se había ido de Jerusalén a Asia Menor y Grecia, e incluso a Roma.

Así, en los días de Juan, el cristianismo ya no era sólo una religión judía. De hecho, en este momento los historiadores nos dicen que probablemente había 100.000 cristianos gentiles para cada cristiano una judía.

Juan estaba escribiendo a la gente en ambos grupos de personas que no habían hecho aún su mente acerca de Jesús.

Así que cogió un término que debería ser familiar para ambos-y "el Verbo" era ese término.

Los Judíos sabía cómo sus Escrituras comenzó. Génesis 1:1, "En el principio creó Dios ..." Juan 1:1, "En el principio era el Verbo ..." Para los Judíos se trataba de una forma de decir que para ver el poder

creativo de Dios, el PALABRA que llevó a la creación a la existencia-les bastó con mirar a Cristo.

Los gentiles, que eran paganos, llamado el poder de control del universo "logos" o "la Palabra." Así que para ellos era una manera de decir que el poder de control del universo-la Palabra-se convirtió en una persona real.

Así que la Palabra era Jesús y los Judios y gentiles tanto entiende claramente lo que Juan quiso decir.

Bueno, volvamos a mi punto. Juan comienza su evangelio de una manera inusual. A diferencia de los evangelios sinópticos que comienzan su cuenta en un contexto histórico, Juan comienza en la eternidad.

Mateo traza la genealogía de Jesús.

Mark comenzó con el ministerio de Juan el Bautista.

Lucas comienza con la historia del nacimiento de Jesús.

Pero no John. En sus primeros dos versículos Juan se remontan a antes del comienzo en la eternidad pasada, antes de la creación, antes de que el hombre antes de la existencia del tiempo. Él comienza su libro de la misma manera que la Biblia comienza y dice: "En el principio ..." era la palabra.

En el principio era Jesús. De hecho, la palabra "se" significa "que existe independientemente de cualquier principio." Así que esta frase significa literalmente, "en un principio que no tuvo principio era el Verbo"

John estaba diciendo que Jesús, el Verbo-existió antes de su nacimiento en Belén y vive, incluso después de su muerte en la cruz. Él estaba diciendo que Jesús no fue "hecha" como tú y yo fueron hechas cuando espermatozoide y el óvulo se reunieron. Él no "llegar a ser."

Él siempre fue. Él es eterno. Nunca hubo un momento en que Cristo no era! Y yo no sé ustedes, pero ¡Wao! ¿Oyes lo que Juan está diciendo? Todo lo que es Jesús, que siempre fue. ¡Wao!

No podemos decir lo mismo de los fundadores de otras religiones del mundo. Quiero decir, Buda tuvo un comienzo y un final. Así lo hizo Mahoma y Confucio y todo lo demás.

Sin embargo, no Jesús. No la palabra. No, Jesús es eterna porque Jesús fue y es y siempre lo será.

¿Sabe usted qué más que esto significa? Esto significa que Jesús nos muestra lo que Dios, como - lo que es Él, era y siempre será así.

Lo que hizo Jesús cuando nació fue abrir una ventana en el tiempo para que podamos ver el Dios eterno. Fue sólo cuando Jesús vino para que los hombres vieron total y completamente lo que Dios siempre ha sido así, que me lleva a señalar una segunda manera de Juan describe a Jesús.

2. Juan dice que Jesús es Dios.

Mira la última parte del versículo 1, donde él escribe, "... el Verbo era Dios" o, literalmente, "era el Verbo de Dios." Más adelante en su testimonio, las propias declaraciones de Juan registra de Jesús acerca de sí mismo.

Juan 10:30 Yo y el Padre somos uno.

Juan 14:9 El que me ha visto a mí, ha visto al Padre.

Así que de entender-John no dijo que Jesús era idéntico a Dios, al igual que un gemelo idéntico. ¡No! En cierto modo no podemos entender en este lado de la eternidad, Él era Dios.

Eso significa que el bebé acostado en el pesebre esa primera noche de Navidad era DIOS.

El muchacho de 12 años en el templo que confundió a los sacerdotes era DIOS.  
El hombre que enseñó y alimentó a las multitudes que sanó a los enfermos y resucitó a los muertos era DIOS.  
El hombre que colgó en la cruz romana era DIOS.

Quiero decir, cuando se mira a Jesucristo, usted no está buscando a un chico judío que vivió 33 años cortos hace 2.000 años. ¡No! Estás viendo Dios eterno, que existía antes de los siglos.

Esto significa que todo lo que puede decirse acerca de Dios el Padre puede decirse acerca de Dios el Hijo. Jesús es Dios en todos los sentidos, sin embargo, Él es una persona separada de Dios Padre.

En su Traducción del Nuevo Mundo de Juan, los Testigos de Jehová traducir esta frase en el versículo 1 de esta manera: "y la palabra era un dios." Esto lo hacen mediante la adición del artículo indefinido "un", pero no hay artículo indefinido en el griego.

Así que, a diferencia de cualquier otro líder ampliamente seguido en la historia religiosa, Jesucristo hizo una afirmación única. Se declaró Dios. No es un dios, no como un dios, sino Dios encarnado - el Creador del universo en la carne humana.

Juan lo subraya y afirma esta verdad en el verso 3 diciendo:

3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada fue hecho, fue hecho.

Literalmente dice: "Cada parte del universo llegó a existir por medio de él." John estaba diciendo que, como Dios, Jesús creó todo, desde los átomos hasta las galaxias.

Y ya que estamos sobre el tema, no sólo a Jesús creó el universo-en Colosenses 1:17 Pablo nos recuerda que incluso ahora Jesús mantiene unido al universo.

Nos dicen que es la ley de la gravedad que mantiene las cosas de este planeta en su lugar. Pero es más exacto decir que es Cristo quien sostiene todo el universo juntos. A partir de los átomos que componen su cuerpo a las galaxias a años luz, todo ello se mantiene unida por Jesús.

Jesús es Dios, el Creador-y él sostiene su creación en conjunto. No sólo los átomos y las galaxias, pero tú y yo. Y no se limita a sostener mi cuerpo; Él tiene mi vida juntos!

Quiero decir, he leído estas palabras de Juan y pienso en todos los momentos difíciles que he tenido en la vida, los problemas ... las cirugías ... el dolor ... el estrés de la vida ... la muerte de mis seres queridos.

Miro hacia atrás y veo que es Jesús ... la Palabra hecha carne ... Él es el que me está manteniendo unidos en aquellos tiempos.

Incluso ahora, me sostiene en la palma de su mano todopoderosa! ¿No le traerá consuelo saber que?  
¿No le re-aseguro de saber que Jesús-Dios-tiene? Jesús es Dios ... el Creador y Sostenedor del Universo.

Juan dice que Jesús es ETERNO / Jesús es Dios. Y entonces él usa una palabra más para describir la PALABRA. El versículo 14:

14 Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad.

3. Juan dice que en Jesús, el Verbo se hizo carne.

Juan dice que la eterna de Jesús-Dios que nos creó, se hizo carne y vivió entre nosotros! Contrariamente a lo que los maestros gnósticos decían: en Jesús, el Dios santo que creó este mundo se hizo carne.

Juan dice: "Dios estaba aquí! Y lo vi! Pasé un tiempo con él. Hablé con él, andaban con él, vivió con Él!  
"Empieza la carta de 1 Juan de la misma manera. "Lo vi, lo escuché, lo toqué y ahora quiero hablarte de él ..."

Aquí Juan dice: "Y vimos su gloria. Debido a que Jesús era el Dios eterno en la piel humana, déjenme decirles lo que es. Él es uno de una clase. No hay nadie como él. Está lleno de gracia y de verdad. "

Si pudiera elegir sólo dos palabras para describir a Jesús, que dos te quedarías? Juan, movidos por el Espíritu Santo, eligieron a estos dos. Gracia. El favor de Dios que no merecemos. La bondad de Dios para nosotros. La bondad de Dios para nosotros. El amor incondicional de Dios por nosotros. La generosidad de Dios hacia nosotros.

Y la verdad. La verdad es exactamente lo que pasa. La verdad es igual a hecho (sinónimo). La verdad es maravilloso, pero la verdad también puede ser doloroso.

A todos nos gusta la verdad estamos de acuerdo. , ¿No? Pero cuando oímos la verdad no estamos de acuerdo con el - en especial la verdad acerca de nosotros mismos - que se ofenden, a la defensiva, incluso enfadado. , ¿No? Pero sigue siendo verdad / hecho / lo que realmente somos.

Jesús estaba lleno de la verdad. Por eso la gente de entonces y hoy la gente ya sea amarlo u odiarlo. Él le dice las cosas como realmente es. Él nos muestra a nosotros mismos como realmente somos.

La verdad es que no merecemos nada de Dios - sino su ira. Esa es la verdad. Así que no te alegras de que también nos muestra la gracia?

Gracia por sí mismo puede ser malentendido, como suave y fácil. Dios pasa por alto nuestra arrogancia y cierra los ojos a nuestros pecados.

La verdad por sí mismo puede ser malentendido, como duro y áspero. Dios nos dice: "Tú eres un pecador! Un rebelde! Tú eres egocéntrico y arrogante, y que se merece la muerte y el infierno! "

Pero la gracia y la verdad juntos lograr el equilibrio y nos dan una imagen completa de Dios y lo que es en realidad. Jesús, el Dios eterno, el Creador, no es sólo la gracia y la verdad, está lleno de gracia y de verdad. (Del griego, repleto, lleno hasta el borde) hay pleno y luego está lleno hasta el borde - no hay espacio para nada más.

Jesús, el Dios eterno, el Creador, está lleno de gracia y de verdad. Él siempre ha sido. Él siempre lo será. Y él es ahora mismo.

Poderosa introducción de Juan nos obliga a tomar una decisión. Quiero decir, leer su testimonio de que Jesús de Nazaret es el Dios eterno-el Creador-que puso en la piel humana y vino al mundo para morir en la cruz para salvarnos de nuestros pecados.

Ahora tenemos que decidir si es o no creer lo que Juan está escrito. ¿Te acuerdas de lo que Juan dijo acerca de por qué escribió su evangelio?

31 Estas han sido escritas para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.

Escribió estas palabras, para que pudiéramos creer ... y en esa creencia ... en esa fe ... pudiéramos tener vida. La vida eterna y vida abundante ... tanto de ellos aquí mismo, en estos momentos.

Juan dice que cuando Jesús vino fue rechazado por algunos, pero los que le recibieron ... los que creen en su nombre ... se les dio una vida reservada sólo para los hijos de Dios.

Entonces, ¿qué vas a hacer con el testimonio de Juan? ¿Va a aceptar o rechazar la palabra?